
BORDPLADE: Letvægtsplade. Kantliste i bøg og eg med overflade i laminat, linoleum eller træ .BORDBEN: Massiv bøg eller eg.

// TABLETOP: Lightweight table top. Wooden edges in beech or oak, surface in laminate, linoleum or wood. LEGS: Solid beech or oak.
 
/ TISCHPLATTE: Leichtgewichtplatte. Kantenleiste aus Buche oder Eiche, Oberfläche in Linoleum, Laminat oder Furnier. BEINE: Massivholz, Buche oder Eiche. 

SLENDER
DESIGNED BY ANTONIO SCAFFIDI

Slender Table er designet med et mål om at lave mødemøblet så enkelt og praktisk som muligt. Bordet har et slankt 
udtryk og en kontinuerlig kontur langs dets kanter, hvor ben og bordplade er sammensat, så de visuelt fremstår som en 
helhed. Den stramme placering af de fire bordben ved de ydre hjørner understreger spændvidden og letheden i konstruktionen. 
Dette fremhæver også designets pragmatiske funktionalitet – ingen plads går til spilde. Alle hjørner er blødt afrundede.
 
// Slender Table is designed with the aim to make the conference table as simple and practical as possible. Slender is a table 
with a slender expression and a continuously flowing contour along its edges. Legs and table top are arranged to visually unify 
these elements as one. The strict distribution of the four table legs at the outer corners emphasizes the span and lightness of the 
construction. This also underlines the pragmatic functionality of the design – no space is wasted. All corners are rounded softly. 

/ Slender Table ist mit dem Ziel entworfen worden, den Konferenztisch so schlicht und funktional wie möglich zu machen. 
Slender besticht durch seinen schlanken Ausdruck und eine durchgehende Kontur entlang der Seiten. Tischplatte und Beine 
sind so angebracht, dass sie visuell eine Einheit ergeben. Die klare Platzierung der Beine an den Ecken des Tischs unterstreichen 
die Spannweite und Leichtigkeit der Konstruktion. Dies führt zur optimalen Funktionalität des Designs – am Tisch wird maximaler 
Platz geschaffen. Alle Kanten sind weich abgerundet.
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